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SUPPORTERVEREINIGUNG HC GRÜN-WEISS EFFRETIKON 
 
 

P R O T O K O L L 
 
 

HAUPTVERSAMMLUNG VOM 26. SEPTEMBER 2014 
RESTAURANT FRIEDEN, ILLNAU 

 
 
Anwesend: Monika Wüthrich, Hans Maurer, Konrad Gull, Andreas Widmer, Nina Baumgart-

ner, Marco Conrad, Armin Böni, Martin Fatzer, Jürg Furrer, Georg Huber, Walter 
Bosshard, Sandro Costa, Curdin Pedrett, Werner Hintermeister, Marcel Fleischli, 
Dennis Rohner 

Vorsitz: Hans Maurer 

Protokoll: Monika Wüthrich 
Entschuldigt: Hansi Conrad, Ernst Frei, Markus Herzog, Hansjörg Lutz, Thomas Maurer, Eric 

Mayer, Viktor Mayer, Max Städeli, Peter Vollenweider und Rico Wyss 
Gäste: Keine 
 
 

1. Begrüssung 

Präsident Hans Maurer eröffnete die Sitzung um 19.15h und begrüsste die Anwesenden.  

Die Einladung ist mit der Traktandenliste gemäss den Statuten einen Monat vor der Hauptver-
sammlung den Mitgliedern zugestellt worden. Da gem. Statuten jede frist- und formgerecht einbe-
rufene HV beschlussfähig ist, konstatiert der Präsident Beschlussfähigkeit der Versammlung. 

Anträge zuhanden der Versammlung sind vorgängig keine eingegangen. Da auch von den anwe-
senden Mitgliedern niemand einen Änderungsantrag stellt, wird die Versammlung gem. Traktan-
denliste abgehalten. 

Von den anwesenden18 Mitgliedern wird Koni Gull einstimmig als Stimmenzähler gewählt.  
 

2. Protokoll der Hauptversammlung vom 27.09.13 
 
Monika Wüthrich, unsere neue Aktuarin, hat in verdankenswerter Weise über die Geschehnisse 
der letzten HV in einem ausführlichen Portokoll berichtet. Das Protokoll wurde allen Mitgliedern 
zugestellt und konnte auch im Internet eingesehen werden. Protokoll wurde einstimmig angenom-
men.  
 

3. Jahresbericht des Präsidenten 

Im vergangenen Vereinsjahr haben wir uns zu keiner Vorstandssitzung getroffen. Alle wesentli-
chen Entscheide sind über das E-Mail auf dem Zirkularweg getroffen worden. Für das vergangene 
Vereinsjahr haben wir – inklusive Hauptversammlung – 8 Anlässe geplant. Der Sommeranlass und 
das Herbst-Wander-Bike-Weekend sind nicht zur Durchführung gelangt. Der Besuch des Eisho-
ckey-Spiels im Hallenstadion ist von Ernst Frei organisiert worden. Es haben sich sechs Supporter 
zusammengefunden und haben insgesamt 12 Tore bewundern dürfen. Der Fondueplausch im 
Hörnli wurde sehr gut besucht, von den 30 Gästen – das hat sich auch in der Rechnung nieder ge-
schlagen -  waren immerhin 11 Supporter im Hörnli, wie immer ein Höhepunkt. Auch am Faustball-
turnier konnte unter Profi-Teams ein Achtungserfolg erzielt werden. Die Supporter-Reise führte uns 
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dieses Jahr nach Bad Reuthe. Diejenigen Kollegen, die mit dem Bike anreisten, könnten über ihre 
Erlebnisse den ganzen Abend Seemannsgarn spinnen. Insbesondere der erste Dauerregentag hat 
arg zu schaffen gemacht und Rico wäre nicht Rico, ging es am zweiten Tag doch bis in den 
Schnee hinauf. Unterkunft, Ambiente, Bad und vorallem auch die Bar waren natürlich tadellos. Lei-
der spielt auch diesmal das Wetter nicht so wirklich mit, aber das hat der Stimmung keinen Ab-
bruch getan. Einmal mehr besten Dank an die Tourenleiter und die Organisatoren. 

Das Ereignis des Jahres war natürlich 40-Jahr Jubiläum des Stamm-Vereins. Ich selber habe mir 
leider nur den Match der Generationen ansehen können, wie ich aber von vielen Teilnehmern ge-
hört habe, war der Anlass wirklich der Hammer, der grosse Aufwand und das grosse Engagement 
haben sich gelohnt. Der Beitrag der Supporter bestand im Sponsoring der Jubi-Shirts. Die An-
schaffung ist nicht gerade billig ausgefallen, wird aber erst die nächste Jahresrechnung belasten. 
Unser Kassier wird dazu sicher noch etwas sagen. 

Der Supporter Apéro im Esleriet fand am 13. September statt. 

Der Präsident bedankt sich bei seinen beiden Vorstandskollegen für die problemlose Zusammen-
arbeit im vergangenen Vereinsjahr sowie bei allen anderen Supportern die mitgeholfen oder mit-
gemacht haben. 

Da keine Diskussion über den Jahresbericht gewünscht und auch keine weiteren Anmerkungen 
vorgebracht werden, wird dieser dem Präsidenten mit Applaus verdankt. 

 

4. Jahresrechnung 

Armin Böni erläutert die Jahresrechnung 2013/14: 

Die Hauptausgaben waren die CHF 4000.-. die wir dem Stammverein zugeschossen haben. Das 
HV-Essen und der Fondue-Plausch haben mit etwa CHF 3000.-. zu Buche geschlagen. Das Ver-
mögen hat um ca. CHF. 185.-. zugenommen, der Vermögensbestand beläuft sich nach wie vor auf 
knapp CHF. 21‘800.-. Hier ist zu berücksichtigen, dass die Jubi-Shirts noch nicht eingerechnet 
sind, diese Rechnung ist erst nach Abschluss unserer Jahresrechnung eingetroffen.  

Da die Rechnungsrevisoren Peter Vollenweider und Max Städeli einmal mehr durch Abwesenheit 
glänzen, verliest der Präsident den schriftlich vorliegenden Bericht vom 13.09.12. Gem. diesem 
wurde die Rechnung einer eingehenden Überprüfung unterzogen, und da keine Mängel festgestellt 
wurden, beantragen die Revisoren dem Kassier und dem Vorstand Décharge zu erteilen. 

Die Jahresrechnung wird in der Folge einstimmig abgenommen und dem Kassier verdankt. 
 

5. Finanzielles 

Gem. Beschluss anlässlich der HV vom 26.09.08 wird dem Stammverein jährlich ein Pauschalbe-
trag von CHF 4'000.–. überwiesen. Es wird einstimmig beschlossen, den Betrag in dieser Höhe zu 
belassen. Die Jubi-Shirt-Rechnung kosten CHF. 4724.-. 

Bis dato sind keine weiteren Subventionsanträge seitens des Stammvereins eingegangen. 
 

6. Festlegung des Jahresbeitrages 

Der Präsident schlägt vor, den Jahresbeitrag unverändert bei CHF 250.– zu belassen. 

 

7. Wahl des Vorstandes 

Im Vorstand gibt es keinen Rücktritt zu vermelden. Es wurden alle drei Vorstandsmitglie-
der einstimmig wieder gewählt.  
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8. Wahl der Rechnungsrevisoren 

Max Städeli ist letztes Jahr für zwei Jahre wiedergewählt worden, hingegen läuft die Amtsdauer 
von Peter Vollenweider als Rechnungsrevisor dieses Jahr aus. Da die Supportervereinigung auch 
für diese Funktion keine Amtszeitbeschränkung kennt, schlägt der Präsident vor, Pedro in absentia 
für zwei weitere Jahre das Vertrauen zu schenken. Die Versammlung folgt diesem Vorschlag ein-
stimmig. 
 

9. Mitgliederbewegung 

Dieses Jahr den Rücktritt von Viktor Mayer, einem Gründungsmitglied unserer Vereinigung zu 
vermelden. Viktor hat der Supporter-Vereinigung seit ihrem Entstehen im Jahre 1986 über fast 
dreissig Jahre die Treue gehalten. Hans bedankte sich ganz herzlich bei Viktor für sein Engage-
ment für die Handballbewegung in Effretikon 

Eintritte:Sandro Costa, Curdin Pedrett. Der gemeldete Thomas Frefel hat sich nicht gemeldet und 
auch nicht den Mitgliederbeitrag bezahlt. Er wird aus der Liste gestrichen. Verbleibt der Mitglieder-
bestand bei 30 Personen bzw. Firmen. 
 
Hingegen haben sich Bruno Benz ein Aktiver aus alten Zeiten, und Rolf Strasser, der heute leider 
nicht hier sein kann, für eine Aufnahme interessiert. . 
 

10. Aktivitäten 

Der Vorstand hat im Hinblick auf die HV ein provisorisches Jahresprogramm zusammengestellt. 
Selbstverständlich ist es auch möglich, spontan unter dem Jahr einen zusätzlichen Anlass zu or-
ganisieren. 

Folgende Anlässe werden für das Jahresprogramm 2014/2015 zur Diskussion gestellt: 
• Dez. 2014 oder Jan. 2015 / Besuch eines Eishockey-Spiels in Kloten 

� Organisator: Ernst Frei 
• Sa. 14.03.14 / Teilnahme am Faustballturnier des TV Effretikon 

� Organisator: Peter Vollenweider 
• 21.März 2015 / Fondueplausch mit der 1. Mannschaft  

� Organisator: Vorstand Supportervereinigung 
• Do. 30.04. - So. 03.05.15 / Supporterreise Vorschlag Tannenhof im Allgäu 

� Organisatoren: Walo Bosshard….? 
• Fr. 12.06.15 / Sommeranlass Hornussen 

� Organisator: Konrad Gull 
• Ende Aug./Anfang Sept. 2015 / Wander- oder Bike-Weekend 

� Organisator: Enrico Wyss 
• Sept. 2015 / Supporter-Apéro mit Matchbesuch im Eselriet (1. Heimspiel der Saison 2015/16) 

� Organisator: Marco Conrad 

Das definitive Jahresprogramm wird den Mitgliedern zusammen mit diesem Protokoll zugestellt 
und ausserdem im Internet unter www.gruen-weiss.ch veröffentlicht. 
 

11. Rückblick / Vorschau GWE 

Marco Conrad gibt namens des Stammvereins einen Rückblick auf das vergangen Vereinsjahr. Zu 
vermelden war sicher der Präsident-Wechsel von Andreas Widmer, der den Verein 8 Jahre geführt 
hat, zu Marco Conrad. 

Die erste Mannschaft hat ein Junges-Kader, Trainer Ralph Huber ist sehr zufrieden mit der Trai-
ningsbeteilung. Die Konkurrenz ist sehr gross. Zwar ging das erste Spiel der Saison verloren, die 
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erste Halbzeit wurde richtig verschlafen mit vielen Fehlpässen, dafür wurde die zweite Halbzeit 
gewonnen. Man ist für die Meisterschaft guter Dinfge.  

Die anderen Mannschaften sind auch sehr gut besetzt mit Personal. Den Aktiven geht es gut. Bei 
den Nachwuchsmannschaften wurden 5 Medaillen gewonnen. Man musste die U19 Mannschaft 
mit schweren Herzens zurückziehen. Die Spieler werden in der 1, 2 und 3 Mannschaft integriert. 
Die U17 sind die ältesten Junioren-Mannschaft und spielen einen attraktiven Handball. 

Der wichtigste Anlass für Grün-Weiss war das 40-Jährige Jubiläum. M. Conrad bedankt sich herz-
lich für das Jubi-T-Shirt. Das ganze Fest war sehr gelungen und die Rückmeldungen waren sehr 
positiv. Zusammengefasst schaut der Verein positiv in die Zukunft. Es gibt ausreichend Sponso-
ren. Ziel ist es, wieder eine Mannschaft in der 2. Liga zu haben. Der ausführliche Bericht wird ver-
dankt.  

12. Verschiedenes 

Der Präsident weist darauf hin, dass die Spieldaten der 1. Mannschaft wie immer auf der Homepa-
ge von Grün-Weiss Effretikon ersichtlich sind. 

Der Präsident schliesst die Versammlung nach ziemlich genau einer Stunde um 20.03h, worauf 
zum gemütlichen Teil inkl. Supporteressen ins Vollenweider-Stübli disloziert wird. 
 
 
Effretikon, im Oktober 2014 Für das Protokoll: 
 
 
 
Eingesehen: (Monika Wüthrich) 


